

RÉDACTEURS: *Sophie VESSILLIER—Jean-Luc CLAVEL*

## LE TIR EXTÉRIEUR DEMARRE ...

### SAISON ESTIVALE

**N'oubliez pas de rendre vos calendriers des compétitions à Christiane**

**Faites-le par écrit et suffisamment tôt pour éviter tout problème d'inscriptions**

Avec les beaux jours, euh?, c'est moyen ça ... Je recommence:

Avec l'arrivée officielle du printemps, le 20 mars cette année, nous allons pouvoir entamer les entraînements en extérieur. Bien que nous changions d'heure le 24 mars (j'ai mes informateurs, très bien placés paraît-il, merci Marc, merci Yves), il nous faut aussi changer nos heures d'entraînements, pour profiter du soleil, ou tout du moins, du jour.

Puisque nous sommes à l'heure du changement, j'en ai également profité pour réorganiser les groupes d'entraînements, en accord avec les archers, afin de mieux coller aux attentes de chacun (pour les adultes).

2 populations de compétiteurs se dessinent:

Les Fitistes, adeptes du FITA, à 70 mètres, et les Fédéraux, adeptes du fédéral, 50 & 30 mètres.

Qui dit 2 objectifs, dit 2 groupes! Oh, facile!

Le groupe fédéral va en fait regrouper les archers qui veulent faire du fédéral, plus (cela aurait été trop simple) les tireurs ex-débutants qui vont s'habituer à tirer plus loin, voire à pratiquer

du fédéral. Pour les non-initiés, je rappelle que le fédéral, du fait qu'il se tire moins loin que le FITA est une bonne école pour le tir en extérieur. A terme, l'ambition de tout archer compétiteur qui se respecte est de tirer en FITA. Le Fita est la référence internationale, donc nationale, donc régionale, donc locale! De retour du siège de la Fédération Internationale de Tir à l'Arc (le sigle, ça fait FITA à tout hasard) je n'ai entendu parler là-bas, à Lausanne, que de FITA. Pourquoi? Parce que le FITA est *la seule discipline* olympique du tir à l'arc, et donc la seule qui ramène des pépètes! Voilà, c'est tout simple.

Je reviens à mes moutons (pas de réflexion s'il vous plaît sur les moutons).

Le groupe Fédéral, qui se veut formateur réunira donc les archers des 2 groupes du Lundi et les archers voulant se consacrer au fédéral pour continuer à progresser.

En parallèle, le groupe FITA (tout le monde sait ce que cela signifie je suppose) s'entraînera en vue des compét individuelles mais aussi par équipe. Les garçons doivent « assurer » pour la Division Régionale (DR) et les filles pour la D1.

### Dans ce numéro :

ENTRAINEMENT EXTERIEUR	1
Top 10 fita 2000	2
QUELQUES DATES	2
RESULTATS	2
DIVISIN REGIONALE	3

**GRUPE FEDERAL** Lundi 19h-21h (dehors avec le soleil, dedans avec la très grosse pluie)

**GRUPE FITA** Mardi 19h-21h et Jeudi 15h30-17h30 (dehors et sans commentaires)

**GRUPE JEUNE COMPÉTITEUR** Mardi 17h30-19h et Mercredi 16h-17h30 (dehors avec le soleil, dedans avec la très grosse pluie)

**GRUPE JEUNE DEBUTANT** Jeudi 17h30-19h (dehors avec le soleil, dedans avec la pluie)

**GRUPE ADULTE DEBUTANT** Mercredi 20h30-22h (dehors dès que le ciel le permettra ...)

Tous ces horaires d'entraînements encadrés ont la priorité dans l'utilisation du terrain ... pour le tir libre, merci soit de respecter leur distance, soit d'adapter vos horaires.



## Dates à venir & à retenir

Vous  
l'avez tous corrigé de vous-même,  
le fédéral & le fita de Villeurbanne  
se dérouleront les 23 & 24 juin, au  
stade Georges Lyvet. Une grossière  
erreur s'était glissée dans le numé-  
ro précédent. Mille excuses!

Le tir du Roy aura lieu le 21 avril, chacun  
a reçu une belle invitation dans sa petite  
boîte aux lettres  
N'oubliez pas les 30 ans du club, le soir.  
Je ne reparle pas du nettoyage du terrain  
le matin, chacun avait déjà noté le rendez-  
vous sur son agenda

## PASSAGE DE FLECHES: Un peu de résultats et de prospectives

Avant la fin du mois de mars, il nous faudra fêter

Marjorie, Margot → flèche blanche

Yves → flèche bleue /// Christophe,  
Jacqueline, Olivier, Philippe → flèche rouge

Nous mettrons en place des passages de tests en  
extérieur pour les flèches de

J **BRONZE** 25 + 35 + 45 mètres

J **ARGENT** 35 + 45 + 55 mètres

J **OR** 45 + 55 + 65 mètres

6 volées de 3 flèches à chaque distance Ø 122

cm, soit 3\*18 flèches, soit 54 flèches

Pour réussir : >430 arcs classique

> 460 arcs à poulies

(oui,

Jack, pour **TOUS** les arcs à poulies)

Ces passages se dérouleront le LUNDI soir, à  
19h. Les tests sont ouverts à tous ceux qui  
sont capables de tirer à ces distances (nb: il  
convient de s'entraîner et de se régler aupa-  
ravant!!!) ... *Parole de sage* ....

Projet de dates

Lundi 14 mai/

Lundi 11 juin

Peut-être en ferons nous en commun avec  
Chassieu,

ça vous dit????

**PASSAGE  
DE  
FLECHES**

## TOP 10 – FITA

*Voici en avant première le pre-  
mier TOP 10 Héraclès du FITA  
à 70 mètres version AN 2000:*

<b>1</b>	<b>GLAIZE</b>	<b>591</b>
<b>2</b>	<b>CLAVEL</b>	<b>581</b>
<b>3</b>	<b>COMMEAU</b>	<b>565</b>
<b>4</b>	<b>MONTAGNON</b>	<b>563</b>
<b>5</b>	<b>HERANNEY</b>	<b>562</b>
<b>6</b>	<b>VINCENT</b>	<b>560</b>
<b>7</b>	<b>FARRE</b>	<b>528</b>
<b>8</b>	<b>TRONCY</b>	<b>521</b>
<b>9</b>	<b>RAVEY JL</b>	<b>476</b>
<b>10</b>	<b>BROLIQUET</b>	<b>469</b>

*Et nos sponsors, où en est-on?*

*Des dossiers sont revenus tout seul et tout  
triste,*

*d'autres sont en bonne voie,*

*d'autres encore ne donnent pas de  
nouvelles?*



## DIVISION REGIONALE : ET UN, ET DEUX, ET TROIS PODIUMS ...

Et oui, c'est le résultat des deux manches de la division régionale qui a commencé le 18 février 2001 à Lyon 8. L'équipe féminine composée de Clarisse, Nancy et Anne a brillé pour sa première participation en terminant sur la plus haute marche du podium face à Terrenoire; c'est une des équipes qui visent la montée en D2 cette année. Après un dernier duel acharné, elles se sont donc imposées en finale. A l'issue de cette première manche elles marquent donc 250 points et sont en tête du classement régional. (voir HYLLOS N° 14 pour l'attribution des points).

L'équipe masculine composée de Denis, Marc et Eric L. avait pour objectif de ramener le plus de points possibles. L'équipe vise une remontée en D2. Pour cela il faut être dans les 4 premiers à la fin de la saison.

Après une bonne série de qualification; ils prennent la 10<sup>ème</sup> position. Ceci leur permet de ne pas tirer le premier tour, ils sont qualifiés directement pour les 1/8<sup>ème</sup> de finales. Ils rencontrent alors à Pusignan qui les fait vaciller. Notre équipe s'incline de quelques points.

Ils finissent ainsi à la 10<sup>ème</sup> place et obtiennent 120 points au classement général régional.

La deuxième manche à Grigny devenait donc capitale pour l'équipe homme et l'objectif annoncé était très clair : un podium.

Après un bon tour de qualification, Denis, Marc et Jean-luc épaulés par Eric (remplaçant) terminent à la troisième place. Le premier duel, 1/8<sup>ème</sup> de finale directement (les matches à vide de la première édition sont supprimés) face à Chaponost est remporté.

Contre St Priest dans le deuxième duel, les choses sont plus dures et après la seconde volée, St Priest mène de 4 points. Sur la dernière volée, les villeurbannais se réveillent et remporte le match 234 à 232.

Face à Brignais en demi finale, les affaires s'annonçaient difficiles, mais les villeurbannais n'ont pas lâcher le morceau, ils ont été plus combatifs (jusqu'au bout comme y dit le coach!). Résultat 236 à 227, cela permet à notre équipe d'aller en finale contre Terrenoire

L'équipe féminine quant à elle, inchangée faute d'effectif et pour cause de très bon résultats !Clarisse, Nancy et Anne terminent 3<sup>ème</sup> des qualifications et se retrouvent en 1/4 de finale face à Brignais. Le premier duel est remporté. En demi-finale, elles rencontrent Bourg en Bresse, une équipe expérimentée, mais pour suivre l'équipe homme, elles se qualifient pour une seconde finale face à Terrenoire, et oui encore elles, c'est la revanche.

Deux équipes en finales, deux fois contre Terrenoire.

L'équipe féminine tombe face à une très bonne équipe de Terrenoire qui ne leur laissera que peu de chance.

Pour sa part l'équipe masculine mène d'un point après la 1<sup>ère</sup> volée, distancée de 7 à la 2<sup>ème</sup> et finit 3 points derrière une équipe régulière dans ses scores.

Le bilan reste donc positif puisque les filles et les garçons finissent à la seconde place.

Les filles marquent 220 points, totalisent donc 470 points au général, égalité avec Terrenoire.

Les garçons empochent aussi 220 points, ce qui fait un total de 340 points (la « rédaction » n'a pas encore reçu les résultats totaux officiels, il s'agit d'estimation à la sortie des urnes euh non à la sortie des pas de tirs. Ce n'est pas fini, il reste la manche extérieure pour les hommes, même objectif sur le 70 mètres, UN PODIUM. Pour les filles, hélas, Nancy va retrouver ses équipières de D1 ce jour-là (elle est partout elle!), Anne aura du mal à pousser ses flèches jusqu'à 70 mètres, et Clarisse attend d'autres coéquipières ....



*Des gars, des filles ....*

